

Alcobendas recibe 2,5 millones de fondos europeos para rehabilitar viviendas

Alcobendas, 1 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a recibir una subvención de 2,5 millones de euros procedentes de la Unión Europea para rehabilitar, durante los próximos cuatro años, alrededor de 100 viviendas de entre 36 y 50 años y situadas en el distrito Centro.

Se trata de una subvención de los fondos Next Generation EU, que le llega a la ciudad a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, según indica el Consistorio en una nota.

De acuerdo con el acuerdo suscrito, el proyecto cuenta con una primera fase en la que podrán rehabilitarse unas 100 viviendas del distrito Centro, con una inversión de 3,5 millones de euros, de los que el Gobierno de España aportará 2,5 millones, el Ayuntamiento de Alcobendas 404.000 euros, y los particulares afectados 589.570 euros.

Posteriormente, se prevé que haya una segunda fase en la que se rehabilitarán otros 100 hogares, hasta completar una inversión total de 7,1 millones de euros.

Destacan desde el Ayuntamiento que la rehabilitación está encaminada a promover una reducción en el consumo energético de entre el 30 y el 60 por ciento, y añaden que el porcentaje de subvención que tendrá cada propietario puede llegar al 80 por ciento de la inversión o hasta los 21.400 euros por vivienda cuando se llega a una reducción del 60 por ciento del consumo energético; aunque se bonificará el total de la inversión "en situaciones de vulnerabilidad económica".

La Empresa Municipal de la Vivienda de Alcobendas (Emvialsa) actuará como entidad gestora de las actuaciones de este acuerdo.

EFE

pcl/abs